

Dato Rápido: Fumar y el Tratamiento para el Cáncer

Si en las mejores condiciones dejar de fumar es difícil. Durante el tratamiento para el cáncer puede ser algo abrumador.

Pero dejando de fumar ahora puede conducir a muchos beneficios para la salud, incluso: Menos efectos secundarios por el tratamiento; Menos riesgo de infección; Un resultado más exitoso; Una recuperación más rápida.

Nunca es demasiado tarde para dejar de fumar. Habla con tu profesional médico sobre la mejor estrategia para ayudarte a ya no hacerlo.